



JAGA KEAMANAN ARMADA NATAL Tak Layak Jalan, Kendaraan Dikandangkan

YOGYA (KR) - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta sejak sepekan belakangan rutin menggelar pemeriksaan armada Natal dan Tahun Baru. Terutama kendaraan umum yang biasa melayani penumpang di Terminal Giwangan.

Pada pemeriksaan Selasa (18/12), terdapat 42 armada yang menjadi sasaran. Seluruhnya merupakan bus Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) dan Antar Kota Dalam Provinsi (AKDP). Dari pemeriksaan itu, hanya didapati 3 armada yang tidak memenuhi ketentuan. "Hasilnya cukup bagus dibanding pemeriksaan sebelumnya. Kemarin dari 62 armada, terdapat 6 kendaraan yang melanggar. Sekarang hanya 3 armada saja," papar Kepala Seksi Pengendalian Operasi Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Asung Waluyo usai pemeriksaan.

Ketiga armada yang tidak memenuhi ketentuan, imbuh Asung, bukan menyangkut kondisi fisik kendaraan. Melainkan pelanggaran pengemudi yang menyalahi izin trayek serta kelalaian memperpanjang uji KIR ken-

daraan. Oleh karena itu, pihaknya meminta pengemudi maupun pemilik kendaraan agar tertib administrasi.

Hingga menjelang perayaan Natal, Dinas Perhubungan serta UPT Terminal Giwangan akan mengintensifkan pemeriksaan armada. Kelaikan jalan yang meliputi keadaan rem, kaca spion, *lighting* serta dokumen perjalanan menjadi sasaran pemeriksaan. "Pengemudi yang dokumennya sudah mati itu, akan kami ajukan ke pengadilan untuk tindak pidana ringan," imbuhnya.

Pada kesempatan ini, Asung meminta perusahaan otobus yang memiliki kendaraan tak laik jalan agar dikandangkan. Hal ini supaya keamanan, kenyamanan dan keselamatan penumpang menjadi perhatian utama.

Sementara itu, Kepala UPT Terminal Giwangan, Bakti Zunanta mengaku, kondisi armada yang melalui terminal hingga kini masih cukup normal. Diprediksi, hingga pekan mendatang akan terjadi kenaikan penumpang sebanyak 3 persen. (R-9)-k

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 24 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005